

JUMEIRAH

BALI

2024 Press Release / Jumeirah Bali / Executive Appointment



Jumeirah Bali Sambut Alessio Nallino Sebagai *Executive Chef* Baru

Foto-foto resmi dapat diunduh [di sini](#)

Indonesia, Bali, 8 April 2024: Jumeirah Bali dengan senang hati mengumumkan penunjukan Alessio Nallino sebagai Executive Chef baru mulai 18 Maret 2024. Chef Alessio membawa segudang keahlian kuliner yang ia kumpulkan selama kurang lebih 20 tahun berkarya di beberapa dapur terkenal di dunia.

Dengan karir yang cemerlang di berbagai negara, mulai dari negara kelahirannya, Italia, hingga ke Swiss, Australia, Vietnam, serta mengabdikan diri di sebuah restoran berbintang Michelin di Makau, Chef Alessio siap memperkaya khasanah kuliner di Jumeirah Bali dengan keahliannya memadukan kuliner Mediterania dan Asia. Di jabatan barunya, Chef Alessio akan mengawasi strategi tahunan dan musiman untuk gerai-gerai di Jumeirah Bali, termasuk Akasa Restaurant & Bar, Segaran Dining Terrace, Maja Sunset Lounge, dan operasional *banquet*.

Perjalanan kuliner Chef Alessio dimulai di Swiss pada 2005, diikuti dengan tugas formatif di Maladewa. Usai menghabiskan satu dekade waktunya di Pegunungan Alpen Swiss, dia berkelana ke Melbourne untuk mengabdikan diri sebagai Sous Chef di The Grand Hotel di Richmond. Perkenalannya dengan kuliner Asia terjadi ketika ia menjabat sebagai Sous Chef di Galaxy Macau dari 2016 hingga 2018, di mana ia berkontribusi dalam menaikkan popularitas restoran *fine dining* di hotel tersebut. Selepas dari Makau, ia berkarir sebagai Executive Sous Chef di Park Hyatt Saigon di Vietnam.

"Merupakan suatu kehormatan besar untuk menjadi bagian tim Jumeirah Bali, yang terkenal menghadirkan pengalaman-pengalaman kuliner luar biasa," ujar Chef Alessio. "Saya tak sabar untuk segera mengeksplorasi rasa-rasa lokal, berhubungan dengan para pemasok lokal, dan menciptakan pengalaman tak terlupakan bagi para tamu."

"Kami sangat senang Chef Alessio bergabung bersama kami ketika musim panas telah di ujung mata. Kehadirannya penting untuk meningkatkan kualitas kuliner di gerai-gerai kami yang tersebar di dalam resor," tutur Ram Hiralal, General Manager Jumeirah Bali. "Pengalamannya yang luas dan pendekatan kreatifnya menjadikannya pemimpin yang sempurna untuk tim kuliner kami."

JUMEIRAH

BALI

2024 Press Release / Jumeirah Bali / Executive Appointment

Untuk informasi lebih lanjut, silakan kunjungi <https://www.jumeirah.com/en/stay/bali/jumeirah-bali>. Sementara itu, tetap terhubung melalui saluran media sosial kami dan jangan lupa menandai kami di postingan Anda dengan #TimeExceptionallyWellSpent.

Instagram

[@JumeirahGroup](#)

[@JumeirahBali](#)

[@AKASA.Bali](#)

[#TimeExceptionallyWellSpent](#)

-SELESAI-

Tentang Jumeirah Bali

Terkenal di dunia karena keindahannya yang menawan, Bali sering disebut sebagai surga terakhir di dunia berkat alamnya yang menakjubkan. Terletak di wilayah Pecatu yang menakjubkan di sisi barat daya Bali, resor mewah dengan akomodasi vila ini duduk dengan anggun di kawasan pantai Uluwatu – salah satu lokasi yang paling didambakan di pulau ini. Terinspirasi oleh budaya Hindu-Jawa, resor spektakuler ini menyediakan destinasi tak tertandingi bagi pasangan, grup, dan wisatawan solo yang ingin terhubung kembali dan menemukan keseimbangan batin, sembari menikmati lingkungan alam resor yang menakjubkan.

About Jumeirah Group

Jumeirah Group, anak usaha Dubai Holding dan sebuah perusahaan hotel mewah global, mengoperasikan 26 properti mewah dengan lebih dari 6.500 kamar di Timur Tengah, Eropa, dan Asia.

Grup ini menaungi beberapa properti paling bergengsi dan menawan di dunia, mulai dari hotel andalan ikonik dan puncak kemewahan abadi, Burj Al Arab Jumeirah, istana-istana Arab mewah di Madinat Jumeirah Dubai, hingga surga pulau Maladewa kontemporer di Pulau Olhahali dan sebuah *dolce vita* terinspirasi seni di Pulau Capri. Baik dengan sentuhan modern klasik Inggris di jantung Knightsbridge di The Carlton Tower Jumeirah, atau suasana futuristik di Jumeirah Nanjing, nama Jumeirah identik dengan keunggulan layanan, menciptakan pengalaman luar biasa bagi setiap orang yang mengunjunginya.

Selain properti dan resor, Jumeirah Group juga berdedikasi pada pengalaman bersantap di tiap destinasi, menggabungkan masakan paling autentik dan beragam dengan atmosfer spektakuler guna menciptakan momen tak terlupakan yang layak untuk dibagikan. Dengan lebih dari 85 restoran di dalam portofolionya, konsep asli pemenang penghargaan Grup Jumeirah termasuk Sal, KAYTO, Shimmers, Al Mare, Pierchic, dan French Riviera, nikmati reputasi kuliner unggul yang patut ditiru, dengan sepuluh di antaranya ditampilkan dalam panduan Gault&Millau UAE 2022. Grup ini juga memiliki tiga restoran berbintang Michelin – Shang High, L'Olivo dan Al Muntaha.

www.jumeirah.com

Informasi lebih lanjut, silakan hubungi:

Andra Veda | Marketing and Communications Executive

andra.veda@jumeirah.com

Kawasan Pecatu Indah Resort, Jl. Raya Uluwatu, Pecatu, Kuta Selatan, Badung, Bali, 80361 Indonesia T. +62 361 201 5000 W. Jumeirah.com